
平成３１年２月県議会定例会質問（一般）要旨 （２月２８日）

４－１

日 本 共 産 党 ２５番 宮 本 し づ え

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 避難者支援等について

１ 来月末での応急仮設住宅の無償提供の打切り方針を撤回 避難地域復興局 生 活 拠 点 課

すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。 長

２ 避難市町村家賃等支援事業について、応急仮設住宅の供 〃 〃

与終了に伴い、今年度で支援が終了する世帯数及び来年度

も継続する世帯数を尋ねたい。

３ 今年度で応急仮設住宅の供与が終了する市町村からの避 〃 〃

難者に対しても避難市町村家賃等支援事業を継続すべきと

思うが、県の考えを尋ねたい。

４ 避難指示区域外からの避難者の実態調査を行うべきと思 〃 避難者支援課

うが、県の考えを尋ねたい。

５ 避難指示区域外からの避難者に対する民間賃貸住宅等の 〃 生 活 拠 点 課

家賃補助を継続すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

６ 避難指示区域外からの避難者が入居する国家公務員宿舎 〃 〃

の使用継続を国に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

７ 県は、避難指示区域外から国家公務員宿舎に入居してい 〃 〃

る避難者の住まいの確保をどのように支援するのか尋ねた

い。

８ 避難指示区域外からの国家公務員宿舎の入居者が本年４ 〃 〃

月以降未退去となった場合、貸付料相当額の２倍を請求す

る根拠を尋ねたい。



４－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

９ 避難指示区域外から避難している６０歳未満の単身世帯も 避難地域復興局 生 活 拠 点 課

公営住宅に優先入居できるよう各都道府県に要請すべきと思 長

うが、県の考えを尋ねたい。

二 除去土壌の再生利用について 知 事 中間貯蔵施設等

対策室

南相馬市における実証事業を含め、除去土壌の再生利用を

行わないよう国に求めるべきと思うが、知事の考えを尋ねた

い。

三 発達障がい等のある児童生徒への支援について 教 育 長 教 育 庁

１ 県教育委員会は、発達障がい等の特別な支援を必要とす

る児童生徒への支援にどのように取り組んでいくのか尋ね

たい。

２ 公立小中学校における特別支援教育支援員の配置を拡充

すべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

四 いじめ問題等への対応について 〃 〃

１ 県教育委員会は、公立学校におけるいじめの認知件数が

増加している要因をどのように認識しているのか尋ねた

い。

２ 県教育委員会は、公立学校において、教員がいじめに気

付くことができる環境づくりにどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。

３ 県教育委員会は、公立小中学校における児童生徒の不登

校対策にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

４ 学力調査など子どもの過度な競争につながる教育施策を

見直すべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。



４－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

五 児童相談所の充実について

１ 児童相談所の相談件数に対応できる児童福祉司の体制を こども未来局長 児 童 家 庭 課

確保するため、配置基準の大幅な引上げを国に求めるべき

と思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 児童相談所への警察官の配置について、県の考えを尋ね 〃 〃

たい。

３ 児童相談所職員の研修の充実について、県の考えを尋ね 〃 〃

たい。

４ 児童相談所の人的体制の充実について、県の考えを尋ね 〃 〃

たい。

５ 子育て世代包括支援センターの全市町村への設置に向 〃 子育て支援課

け、どのように取り組んでいくのか、県の考えを尋ねたい。

六 保育施設について

１ 県は、認可外保育施設の役割をどのように認識している 〃 〃

のか尋ねたい。

２ 認可保育所の増設に向け、市町村への支援を拡充すべき 〃 〃

と思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 企業内保育所整備事業費補助金の対象を保育士比率が 商工労働部長 雇 用 労 政 課

１００パーセントの施設に限定すべきと思うが、県の考え

を尋ねたい。

４ 認可外保育施設に対する補助金を大幅に引き上げるべき こども未来局長 子育て支援課

と思うが、県の考えを尋ねたい。



４－４

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 放課後児童クラブについて こども未来局長 子育て支援課

１ 放課後児童クラブの職員配置基準について、市町村にお

ける基準の緩和の動きを把握しているのか尋ねたい。

２ 放課後児童支援員の処遇改善を行うよう市町村を指導す

べきと思うが、県の考えを尋ねたい。


